



## Droits et Libertés vs Alain Colignon

Alain Colignon est tête de liste d'un mouvement citoyen défendant soi-disant la démocratie participative, le **Collectif Citoyen**.

Cependant, son manifeste dénonce les deux piliers préconisés pour une démocratie participative, il est clair qu'il n'y croit pas du tout.

Donc, avec *Collectif Citoyen*, pas de vraie démocratie participative alors ? En tout cas, pas selon Alain Colignon.

Il y a quelques beaux mouvements qui prônent la démocratie participative, comme entre autres **CàP Démocratie, Agora, Reprise en Main Citoyenne**.

Espérons que *Collectif Citoyen* se remettra de son erreur d'avoir choisi d'être représentés par des personnalités trop fortes qui l'ont fait dévier de sa route.

Lien vers la vidéo Youtube : <https://www.youtube.com/watch?v=GJZevLQZzJQ>